

## Las Rozas, tercera ciudad con más empresas de la Comunidad de Madrid

- La ciudad tiene mayor número de empresas, por detrás de Madrid y Pozuelo y por delante de Alcobendas o Fuenlabrada.
- Las Rozas se posiciona como el tercer municipio con menos paro de la Comunidad de Madrid.
- De la Uz: “el crecimiento del ecosistema empresarial es fruto de nuestras políticas de atracción de inversión y talento”.

28 de enero de 2025-. Las Rozas es el tercer municipio de la Comunidad de Madrid con mayor número de empresas con un total de 10.518, solo por detrás de la ciudad de Madrid que cuenta con un total de 289.294 empresas y muy cerca de Pozuelo de Alarcón cuyo número de empresas se sitúa en 10.682. Le siguen municipios como Alcobendas con 10.056 empresas y Fuenlabrada con 10.015, según datos del Instituto Nacional de Estadística (INE) del año 2024.

Un crecimiento del ecosistema empresarial que se ve reflejado en el crecimiento del 11,12 % en el número de empresas que tributan el IAE (cifra de negocio superior al millón de euros) durante los últimos cinco años; o que la ciudad se sitúe en el [segundo puesto del ranking de municipios de la Región con más startups](#) con 202 (Madrid acapara el 80%), lo que convierte a [Las Rozas en el 11º polo tecnológico de España](#).

“Fruto de nuestras políticas de atracción de inversión y talento, Las Rozas ya se sitúa en la tercera posición del ranking de ciudades con más empresas de la Comunidad de Madrid”, señaló José de la Uz, alcalde de Las Rozas y presidente de Las Rozas Innova, durante su intervención.

Además, Las Rozas es el cuarto municipio español de más de 50.000 habitantes con mayor competitividad fiscal gracias a contar con el Impuesto de Bienes Inmuebles (IBI) en el mínimo legal en su porcentaje municipal, e importantes rebajas y descuentos para familias, empresas y movilidad sostenible en impuestos de carácter local como son el Impuesto sobre

Vehículos de Tracción Mecánica (IVTM) o el Impuesto sobre Instalaciones, Construcciones y Obras (ICIO).

### **La cifra de paro registrado es la más baja de la historia con un 4,34%**

El paro registrado en Las Rozas descendió más del 20% entre los meses de enero de 2022 y diciembre de 2024, habiendo disminuido el número de personas inscritas en busca de empleo en la ciudad, de 3.110 a 2.467. Así, en diciembre de 2024, Las Rozas alcanzó su tasa de paro más baja en la historia, con un 4,34%, consolidándose como el tercer municipio con menos desempleo en la región entre aquellos con más de 40.000 habitantes.

“Desde el Ayuntamiento, y en concreto desde nuestro Servicio de Empleo Municipal, estamos firmemente comprometidos con la búsqueda de empleo y oportunidades laborales para nuestros vecinos. Un trabajo que se ve reflejado en una clara tendencia a la baja en las cifras de desempleo de nuestro municipio” señaló el alcalde de Las Rozas, José de la Uz, durante su intervención en un encuentro con empresarios.

El informe mensual de paro registrado en la Comunidad de Madrid, en su análisis de 2024, ha mostrado una tendencia positiva en Las Rozas, con una disminución constante de las cifras de desempleo en todos los meses de 2024, a excepción de marzo. La ciudad ha logrado consolidarse como parte del corredor de municipios con menor tasa de paro de la región, junto a localidades como Pozuelo, Boadilla y Majadahonda.

Actualmente, el Servicio de Empleo del Ayuntamiento cuenta con 1.245 inscritos en su agencia de colocación. En el último año, 122 usuarios han encontrado empleo a través de nuestros servicios, aunque se estima que esta cifra podría ser aún mayor, ya que muchos usuarios no comunican su inserción laboral.

La agencia de colocación ofrece un servicio integral de acompañamiento a los desempleados, que incluye la inscripción como demandante, acceso a ofertas de empleo, atención individualizada, talleres presenciales y online sobre diversas temáticas relacionadas con la búsqueda de empleo, como la elaboración de currículums, entrevistas, gestión emocional y más. El Ayuntamiento de Las Rozas reafirma su compromiso con el empleo y el bienestar de sus ciudadanos, continuando con iniciativas que fomenten el desarrollo profesional y la inserción laboral en nuestra comunidad.

**Más información:** Marta Palacio: 625 46 63 72 /Micaela Quinteros: 606 94 15 99